

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 04. November 2015

Standort für die Vereinsarbeit des Boxclubs Kostheim 1960.e.V

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um die Einrichtung einer Arbeitsgruppe, die sich mit den räumlichen Bedingungen für Training und Jugendarbeit des Boxclubs Kostheim beschäftigt

An der Arbeitsgruppe sollten der Sportamtsleiter der Stadt Wiesbaden, ein Vertreter der Stadt Mainz, Vertreter des Kostheimer Ortsbeirates und natürlich der Vorstand des Boxclubs teilnehmen.

Beschluss Nr. 0133

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. I z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher